



Salamanca ultima el V centenario de su Catedral Nueva, que arranca el domingo

Verónica San José

SALAMANCA- La capital salmantina ultima el arranque del V centenario de su Catedral Nueva, que se conmemorará el domingo en un acto litúrgico presidido por el presidente de la Conferencia Episcopal, Antonio María Rouco Varela. Si bien, la actividad para mejorar la seo no se detendrá en esa jornada. De hecho, según destacó el director general de Patrimonio de la Junta, Enrique Sáiz, la restauración de las salas capitulares de la Cate-

dral podría iniciarse a finales del próximo mes, una vez que se conozcan la totalidad de ofertas presentadas y se adjudiquen las obras. Se trata de un compromiso adquirido hace tiempo por la Junta con el Cabildo catedralicio y representa la contribución principal de la administración regional a la efeméride.

Sáiz se expresó así antes de iniciarse la primera reunión de la Comisión Interinstitucional del aniversario catedralicio a la que acudieron representantes locales,

provinciales, regionales y nacionales, junto a los rectores de las dos universidades, pues la cuna del estudio salmantino, recordó el deán, Ángel Rodríguez, se sitúa en el templo.

Rodríguez precisó, además, que la restauración de la Torre de las Campanas que en la actualidad se ejecuta a cargo del Ayuntamiento de Salamanca, podría estar finalizada durante la primera quincena del mes de junio, en torno a la celebración, el día 12, de la fiesta de San Juan de Sahagún, informa lcal.



La Catedral albergó la Comisión Interinstitucional de su 500º aniversario

La finalización de esas obras permitirá ampliar el recorrido de la exposición «Ieronimus» y propiciará que el visitante pueda acceder a otros dos cuerpos de la Torre hasta lograr una visión global de Salamanca en un ángulo de 360 grados, como ya sucede en la ac-

tualidad con las Torres de la Clerencia. Para el deán, restaurar las cubiertas de las salas capitulares «es lo que más urge», pues, en ellas se quiere mostrar «un museo digno». Enrique Sáiz dijo que para la actuación se extremará la seguridad «para evitar deterioros mayores».